

## Im Volkswirtschaftslehrerunterricht auf den Spuren des Geldes

Die Schülerinnen und Schüler der BG 15 widmeten sich im Schuljahr 2016/2017 dem Thema „Geldtheorie und Geldpolitik“.

Um den Praxisbezug stärker in den Fokus zu rücken, wurden unterschiedliche Experten in die Schule geladen.

So schulten Mitarbeiter der Deutschen Bundesbank die Lernenden im Hinblick auf Falschgeldererkennung. Weiterhin erhielten die Schülerinnen und Schüler Einblicke in die aktuelle Geldpolitik der EZB und konnten Fragen zum Thema Leitzins und Co. direkt an einen Fachmann stellen.

Mitarbeiter der Sparkasse Mittelthüringen erklärten den Schülerinnen und Schülern alles rund um die Themen Zahlungsverkehr, Kontoverwaltung, Geldanlage und Ausbildung. Beim anschließenden Ausflug ins Regional Center Fischmarkt gab es noch einen Blick hinter die Kulissen.

Vielen Dank an alle Experten, die unseren Unterricht bereicherten.

D. Liebe

